

## الشركة الوطنية للخدمات البترولية (ش.م.ك) عامة National Petroleum Services Co. (K.S.C.P.)

Date: 17 December 2025

التاريخ: 17 ديسمبر 2025

Boursa Kuwait Company

السادة / شركة بورصة الكوبت المحترمين

Subject: Supplementary Disclosure Regarding the Extension of a Contract for a Subsidiary Company.

الموضوع: افصاح مكمل بشأن تمديد عقد خاص بشركة تابعة

With reference to the above subject, and pursuant to the provision of Law No. 7 of 2010, and its executive bylaws and amendments issued by the Capital Markets Authority.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وعملاً بأحكام القانون رقم 7 لسنة 2010 ولانحتة التنفيذية وتعديلاته الصادرة عن هيئة أسواق المال.

Attached is the supplementary disclosure form.

مرفق لكم نموذج الإفصاح المكمل.

Sincerely,,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،

Muhaiman Ali Al-Behbehani Vice Chairman and CEO

نانب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي



## الشركة الوطنية للخدمات البترولية (ش.م.ك) عامة National Petroleum Services Co. (K.S.C.P.)

Supplementary Disclosure Form		
17 دیسمبر 2025		التاريخ Date
National Petroleum Services Company (K.S.C) Public	الشركة الوطنية للخدمات البترولية (ش.م.ك) عامة	اسم الشركة المدرجة Name of The Listed Company
Extension of Subsidiary Contract No. (18053371), related to the provision of mud products and mud engineering services for deep, awarded by Kuwait Oil Company.	تمديد عقد خاص بشركة تابعة رقم (18053371) والخاص بتوفير منتجات الطين وخدمات هندسة الطين للآبار العميقة، وذلك من قبل شركة نفط الكويت.	عنوان الافصاح Title of Disclosure
2025/11/16		تاريخ الإقصاح السايق Date of previous Disclosure
We would like to inform you that one of the subsidiaries of the National Petroleum Services Company (K.S.C) Public has signed the contract extension for the provision of mud products and mud engineering services for deep wells with Kuwait Oil Company.  The extension covers a period of 6 months, commencing from January 27, 2026 until July	نحيطكم علماً بأن إحدى الشركات التابعة للشركة الوطنية للخدمات البترولية (ش.م.ك) عامة، قد وقعت على تمديد العقد الخاص بتوفير منتجات الطين وخدمات هندسة الطين للآبار العميقة مع شركة نفط الكويت. يغطي التمديد فترة مدتها 6 أشهر، تبدأ من 27 يناير يغطي التمديد فترة مدتها 6 أشهر، تبدأ من 27 يناير 2026، وبقيمة إجمالية	التطور الحاصل على الإفصاح Updates that occurred
26, 2026, with a total value amounting to K.D. 4,409,428 (Four million, four hundred nine thousand, four hundred and twenty eight Kuwaiti Dinars).  This supplementary disclosure validates the amount as per the Adjustment order, executed between the parties (previously announced KD 4,482,000).	تصل إلى 4,409,428 د.ك. (أربعة ملايين وأربعمائة وتسعه ألف وأربعمائة وثمانية وعشرون دينار كويتي). يأتي هذا الإفصاح المكتبل لتأكيد القيمة النهائية لعقد التمديد وفقاً لأمر تمديد الموقع بين الطرفين، وتعديلاً للقيمة التي أعلن عنها سابقاً، (قيمة العقد المعائة سابقاً مابقاً، (قيمة العقد المعائة سابقاً	to the Disclosure
The disclosed financial impact continued during the contract extension period.	استمرار الأثر المالي المفصح عنه بالإفصاح السابق خلال فترة تمديد العقد.	الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد) The Financial impact of the update (if any)

Muhaiman Ali Al-Behbehani Vice Chairman and CEO

نائب رئيس مجلس الادارة والرئيس التنفيذي